
ESTADO DE SÃO PAULO 

CÂMARA  MUNICIPAL DE  S.ROCABA  

(PRESIDENTE) 

Em 
	07 MAR. 2919 

REQUERIMENTO N.°: 	(464 

Informações sobre a doação da base fixa da GCM na Praça 

Coronel Fernando Prestes 

CONSIDERANDO a construção de uma base da GCM em frente à Catedral 

Metropolitana de Sorocaba, imóvel tombado através do Decreto n. 15.786/07; 

CONSIDERANDO matéria veiculada no Jornal Cruzeiro do Sul no dia 

03/01/2019 que trazia a seguinte informação: 

"Uma obra ao lado da Catedral Metropolitana de Sorocaba, na praça Coronel 
Fernando Prestes, no Centro, tem chamado a atenção. A construção, conforme 
o apurado com trabalhadores no local e com confirmação da Prefeitura, 
servirá como uma base da Guarda Civil Municipal (GCM). Os trabalhos 
começaram na semana passada e devem ser concluídos no dia 20. O 
investimento é de R$ 40 mil. De acordo com o presidente da Associação 
Comercial de Sorocaba (Acso), Sérgio Reze, este "reforço" na segurança será 
importante. "Atualmente temos o policiamento móvel na região central, porém 
nem sempre está disponível. Já uma base fixa irá oferecer mais segurança 
tanto para apopulação, como também para os empresários "afirmou", 

CONSIDERANDO matéria veiculada no portal Gi em 13/01/2019, às 18h34 

que trazia a seguinte informação: 
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"A empresa que está construindo a guarita da Guarda Civil Municipal na 
Praça Coronel Fernando Prestes, em Sorocaba (SP), anunciou neste sábado 
(12) que não vai cobrar o serviço da prefeitura. A obra, que custaria R$ 15 
mil, vai ser uma doação e será inaugurada na quarta-feira (16). O pároco da 
catedral, Padre Tadeu Rocha de Moraes, que também é vice-presidente do 
Conselho Municipal de Defesa do Patrimônio Histórico de Sorocaba, 
protocolou um pedido na prefeitura para que a guarita seja construída em 
outro local. O padre criticou a construção em frente à Catedral e disse que a 
obra é ilegal. Segundo ele, há tanto um tombamento estadual quanto um 
municipal que impedem a construção da guarita no local. O caso também foi 
levado para o Ministério Público, que deve começar a investigação na 
próxima semana. A vereadora Fernanda Garcia (PSOL) entrou com um 
representação para impedir que a base fique no local. A prefeitura disse que a 
instalação da base foi feita depois de estudos e análises de especialistas em 
segurança e que o local escolhido não prejudica a circulação de pessoas, 
veículos, nem o acesso à Catedral e nem o conjunto arquitetônico ou histórico 
do Centro da cidade ", 

CONSIDERANDO que posteriormente a Secretaria de Comunicação publicou' 

que a obra não teria custo algum para a municipalidade. 

A implantação do posto fixo da Guarda Civil Municipal (GCM) de Sorocaba 
na praça Coronel Fernando Prestes, no centro da cidade, cuja inauguração 
está marcada para a próxima quarta-feira, dia 16, não terá custo nenhum à 
Prefeitura. Isso porque, o diretor da empresa JB Engenharia, Adilson Brito, 
responsável pela obra de construção, irá doar o empreendimento à 
administração municipal. 

A informação foi passada ao prefeito José Crespo na tarde deste sábado (12), 
que comemorou a decisão do empresário em prol da segurança da população 
e dos prédios públicos localizados na região central. O empresário disse que 
decidiu doar a obra por entender da necessidade da guarita e também 
percebendo que o valor cobrado pela obra, orçada em R$ 15 mil, estava 
criando certa polêmica. Segundo ele, trata-se de uma edificação necessária 
para a segurança da cidade. 

o  
acessado em 06/03/2019 as 16h25min 
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CONSIDERANDO que foram inúmeras informações desencontradas com 

relação a construção deste posto fixo. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhora Prefeita Municipal, solicitando o que segue: 

1) Considerando que existe divergência quanto o valor da obra nas 

matérias citadas, qual era o valor inicial do orçamento para esta obra? 

2) Foi lançado um edital para a compra desta obra? Se sim, quando foi 

publicado? Se não, porque não? Favor juntar o edital. 

3) Se houve edital para a compra desta obra, qual foi a modalidade para a 

compra? Quais foram as empresas participantes e qual foi a vencedora? 

4) Se não houve custo para a Prefeitura, como foram as tratativas para tal 

doação? Juntar documentos. 

5) Qual o interesse dessa empresa em realizar tal doação para a Prefeitura? 

Ela tem outros contratos firmados com a Prefeitura? Quais são? 

6) Esse tipo de doação é comum para o Governo Municipal? Existem 

outros exemplos de doações como esta? 

7) Para uma doação de empresa privada ao Governo Municipal não 

existiria a necessidade de dar publicidade de tal fato através da publicação de um edital de 

chamamento, quando outras empresas também interessadas em realizar tal doação também 

poderiam se manifestar? Se sim, isso foi feito? Se não, por quê? 
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Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja 

encaminhada dentro do prazo legal, sob pena de infração aos §§ 2° e 30  do art. 104 do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada dos 

documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

Sala das sessões, 06 de março de 2019. 



DOP,  Prefeitura de 
SOROCABA 

Gabinete 
do Prefeito 

   

GP-RIM-537/19 

Sorocaba, 25 de março de 2019 

Senhor Presidente, 

Em atenção ao requerimento n° 0464/19, de autoria do vereador Péricles Regis 
Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre a doação 
da base fixa da GCM na Praça Coronel Fernando Prestes, solicitamos a Vossa Excelência a 
prorrogação do prazo da resposta por mais 15 dias, tendo em vista a necessidade de 
levantamento das informações. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de elevada 
estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

FLÁVIO NELSON DA COSTA CHAVES 
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DINI 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 




